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Комитет по энергетической политике и энергоэффективности (РСПП) и Ассоциация
французских компаний в России по развитию энергоэффективности подписали
соглашение о сотрудничестве.

Соглашение  подписано в рамках заседания Российско-Французской межправительственной
комиссии в присутствии Премьер-министра Франции Жан-Марка Эро и председателя
Правительства Российской Федерации Дмитрия Медведева.

 С российской стороны Соглашение подписал заместитель председателя Комитета РСПП
(Российского союза промышленников и предпринимателей) по энергетической политике и
энергоэффективности Юрий Станкевич, а с французской – президент Ассоциации французских
компаний в России по развитию энергоэффективности Жан-Луи Стази, являющийся также
Президентом компании Schneider Electric в России. Данное событие обеспечивает площадку
для постоянного диалога по вопросам энергетики и энергоэффективности между российскими
и французскими деловыми кругами.

Взаимный интерес для двустороннего сотрудничества представляют все направления
деятельности, связанные с энергоэффективностью, защитой окружающей среды и
возобновляемыми источниками энергии. Приоритетными направлениями являются:
энергоэффективность в промышленности, модернизация энергосетей и систем, экологическая
эффективность энергетического сектора, модернизация и энергоэффективность строительного
сектора, а также создание «интеллектуальных» городов.

 «Энергетическая эффективность обозначена правительствами Российской Федерации и
Французской Республики в качестве политического приоритета в интересах повышения
конкурентоспособности экономик двух стран и улучшения состояния окружающей среды.
Трудно переоценить значимость международного сотрудничества и прямого диалога между
интернациональными бизнес-сообществами с целью обмена информацией и выработки
конкретных рекомендаций и мер по повышению энергоэффективности. Сотрудничество с
Ассоциацией, объединяющей лидирующие французские компании в своих сегментах, активно
работающие в сфере энергетической эффективности в России, откроет перед нами новые
перспективы и возможности и сыграет важную роль в развитии энергоэффективности в
России»,  – отметил Юрий Станкевич.


